

paberos de nombre Manuel Escalante, sin que haya dado motivo justificado para originarla.

Exponen los obreros que el compañero suyo fué despedido porque tuvo un disgusto con un obrero francés, protegido de los altos jefes que también son franceses por cuya razón se pararon al obrero mexicano sin darle ni oídos.

Están decididos los obreros a persistir en su demanda, dando con esto un ejemplo de solidaridad.

CHIHUAHUA. El Paso, Tex. Un "general" maderista que mandó trescientos auxiliares y está de guarnición en Pearson se encuentra rodeado por mas de cuatrocientos rebeldes que a toda costa quieren tomar la población.

El general Tracy Aubert que acaba de recibir refuerzos de Casas Grandes y actualmente está en Juárez pronto se dirigirá a esa población en auxilio de los federales.

El Paso, Tex., Oct. 29. Llegan noticias de Palomir en las que se dice que el jefe rebelde Caraveo levantó su campamento y que al frente de ochocientos hombres avanza sobre Juárez.

Paréceme que esta partida intenta unirse a las fuerzas de Juan Porras que anda por las cercanías de Mochizuma y ya unidas emprender el sitio a Juárez ó a Chihuahua.

El rebelde José Inés Salazar ha desplegado su fuerza a lo largo de la línea entre Perál y Casas Grandes.

El Paso, Tex., Oct. 28. En las cercanías de San Blas poco distante de esta población se encontraron las avanzadas federales que iban al mando del capitán J. Delgado y las fuerzas rebeldes que comandaba J. Inés Salazar trabándose un sangriento combate, en el que murieron casi todos los combatientes de ambos lados.

Se acaba de enviar un tren especial para acabar de levantar el campo, y entrar en el gran número de cadáveres que infectan la atmósfera.

Lawrence Conners y Edwin Blatt reclaman cien mil pesos al gobierno mexicano por haber sido detenidos cuando viajaban por la vía del F. C. Central sufriendo retraso en sus negocios, dicen que la vía está destruida en una extensión de 58 kilómetros.

Se ha tenido conocimiento que los rurales que estaban de guarnición en Hidalgo del Parí se han sublevado pasando a las filas rebeldes que comanda el jefe revolucionario Cheché Campos.

Oaxaca, Oct. 27. En la plaza de Ixcatlan que se hallaba en poder de la revolución ha tenido lugar un encuentro formidable entre los rebeldes y las fuerzas destacadas a recuperar dicha plaza, resultando más de 20 muertos por ambas partes y recuperando la población las fuerzas federales.

En el distrito de Huajuapam se han sucedido sin interrupción infinidad de encuentros entre las guerrillas que pululan aquella comarca siendo los principales en Silacayoapan, Ayuquila, Chazumba, y Tequisquepec.

Se han recibido noticias de que el comandante Julian Blanco tuvo un encuentro en Omecapan con las fuerzas rebeldes que manda el que fué diputado al Congreso de la Unión, Trinidad Astudillo y que se levantó no ha mucho contra el gobierno de Madero disgustado del modo como se conduce esa corporación.

TAMAULIPAS. Tampico, Oct. 28. En el territorio del Estado de Veracruz se ha levantado en armas el conocido doctor Rivera de este puerto quien se dice tiene a sus órdenes mas de cuatrocientos hombres, todos bien armados y equipados, y que solo espera que se le incorporen los levantados en el cantón de Ozulutama y los que comanda el ingeniero Gracia Bravo con objeto de atacar plaza, cuya rendición ya muy pronto rendirán. La guarnición federal que hay aquí es poco menos de ochocientos hombres y tres piezas de artillería.

Todo lo que antecede ha sido tomado de la prensa burguesa ó bien de telegramas que se reciben en la prensa asociada, pero entiéndase que casi todas las noticias que vienen de México son oficiales y por razón natural no dicen la realidad de lo que verdaderamente sucede allá.

¡Adelante! ¡Revolucionarios! ¡Viva la Revolución Social!

¡SIEMPRE ADELANTE! Por donde quiera que dirijamos nuestra vista encontramos los sacrificios de ahogados proletarios en cosas superfluas, que no reportan utilidad ninguna a sus gastadas energías, no importándoles nada de su degeneración moral y material si siempre adelante.

Y los que vemos toda esta inconsciencia de nuestros hermanos de la común miseria, que han sido engañados con los prejuicios religiosos y patrióticos, no vacilamos en correr en su ayuda, llevando la firme convicción de que cuando estos proletarios se convengan de su gran error, arrojarán con ira al velo de su ignorancia y ha-

rán causa común con los que luchamos actualmente para derrocar el presente sistema social donde solo el privilegiado tiene derecho a disfrutar de los frutos que la naturaleza brinda a la especie humana.

Estamos viendo palpablemente las vastas conspiraciones contra la razón y el buen sentido, despreciando los datos positivos de la lógica y la ciencia, envolviendo al proletariado en una atmósfera metafísica, lo señalan su reconspensa para después de haber dejado, este planeta donde vegetó, ciervo manido de la lujuria burguesa, pero que allá tras de las lúmbretas celestiales le espera un paraíso de bienandanza.

Por otra parte: los capitalistas han estado preparados desde tiempo inmemorial, para cualquier acto de rebeldía que intente el trabajador.

Y para esto tienen sus sanguinarios y salvajes militares que por el gusto de ganar honores, ó una medalla son capaces de asesinar aun a sus propios padres e hijos, importándoles un bledo que la sangre corra á torrentes; pues el gusto de estos canallas es, llevar al pecho pedazos de bronce, que listones, aunque para ello tengan que extermiar a una clase social. Esa clase trabajadora.

Y de esta ignominia surgen las titánicas figuras, las de corazón, avergonzados de cargar el fardo de la ignorancia, y la esclavitud, y se lanzan con tezón dispuestos a conquistar por medio de la fuerza, y la razón lo que con engaño y fuerza se le usurpó. Esto es, el derecho a vivir.

Los que estamos convencidos de que no puede haber paz mientras la sociedad esté dividida en dos clases, la de los trabajadores y la de los holgazanes, tiene que seguir forzosamente una lucha desigual, como lo están haciendo nuestros valientes hermanos de México: Los que luchan por TIERRA Y LIBERTAD los que enarbolan la bandera "roja" terror de todos los tiranos del planeta; los que trocan la pavoche por el fusil; desafiando al cañón con la dinamita, estos son los revolucionarios que están dando ejemplo al mundo entero, los que no conocen la degradante enfermedad del miedo; los que no miden sacrificios y marchan siempre adelante en por de Tierra y Libertad.

J. R. BERRIOZABAL.

Siempre los Abusos

Leemos en el "Diario" periódico que se publica en la capital de México, que un numeroso grupo de obreros que trabajan en el ingenio azucarero de Vista Hermosa, E. de Oaxaca, ha presentado una queja en contra del gerente de dicha negociación Samuel M. Emery en la cual dicen que este individuo tiene una tienda de raya en donde los engañados son obligados a consumir efectos por los que pagan precios exorbitantes, que su escasos salarios de cincuenta centavos diarios se los pagan en vales, que el capataz Bonifacio Sosa los obliga a principiar las labores a las tres de la mañana dándoles muy poco tiempo para tomar los alimentos de mala calidad que la compañía les proporciona, y cuando desean una pieza mas de pan se les cobra a seis centavos; si compran una carga de frijol se les cobra a \$17.00 la carga que solo vale \$7.00, y así en proporción todos los demás artículos de primera necesidad.

Agregan los quejosos que en la puerta de la hacienda hay un aviso en el que se advierte a los trabajadores que el que sea sorprendido comiendo un pedazo de caña, sufrirá una multa de cinco pesos que le serán descontados de sus haberes.

La tienda de la hacienda se encuentra a cargo de una mujer americana Lucile Well, quien obliga a los obreros a comprar los efectos aun cuando no los necesitan, amenazándolos con denunciarlos a Emery el gerente si no lo hacen.

Compañeros: lo que antecede es tomado de la prensa burguesa, comprendamos que si esos periódicos dicen eso, que tal andará la realidad, ¿creéis pues que sea injusta la revolución?

¡Adelante, pues, con la expropiación! ¡Muera la ley y el gobierno!

Al Fin Entregó "Sus Cosas en su Lugar"

El exdirector de "Regeneración" entregó a los compañeros Teodoro M. Gaitán y Blas Lara las oficinas de dicho periódico. Ante el Lic. de la Junta, Willard Andrews, entregó también el libro de cuentas, las últimas cartas que como correo recibió desde el 14 hasta el 26 del mes de Octubre, y decayó correo recibió la suma de \$589.32 quinientos ochenta y nueve pesos treinta y dos centavos.

De este resumen daremos cuenta, y lo publicaremos tal como él lo anotó, en el próximo Núm. para que los que sostienen a "Regeneración" se den cuenta de los gastos que Palacios hizo desde el 14 hasta el 5 de del mes en curso, advirtiéndole, que todos los gastos del No. 113, de "Regeneración,"

renta de casa, del teléfono y otros cosas todo se han pagado ultimamente, y de este resumen daremos cuenta tan presto nos sea posible.

La Pluma de Moncaleano

A petición de muchos camaradas y lectores de "Regeneración" vamos a publicar los preciosos artículos que en "LUZ" de México publicó nuestro querido hermano J. F. Moncaleano. El presente artículo pertenece al número 101, el próximo será el del No. 3, pág. 101 del No. 2 ya está publicado.

Ya este periódico como fulgente Faro que se alza sobre el duro peñasco de nuestra convicción a iluminar con destellos de cólera, los rincones de las cavernas donde habitan los cuervos, aprisionando en sus garras y extrayendo al frimiento los derechos de libertad de un pueblo sumido en la negra noche de la ignorancia, y doblegada la cerviz ante el yugo tiránico impuesto por los verdugos de la humanidad; por esa trinidad de Pilpos: clero, gobierno y capital, que día y noche chupan gota a gota la sangre del honrado productor.

Y como un beso amoroso va nuestra hoja a refrescar los labios del burocrata hambriento de pan y libertad.

Nuestra palabra no es el lamento proletario; es el grito proletario que convertido en rayo va a agrietar los muros trépidos de esas guardias donde descansan en perpetua orgía los tiranos rebeldes al dolor del proletario.

Es Luzbel en rebelión contra Dios. Es Cain contra el zángano de Abel. Es Gostas retoriéndose en el infamante leño de la Cruz, lanzando su carcajada de desprecio a la faz del Judío Crucificado, callando en la garganta del farsante, la gloriosa promesa hecha al imbecil crédulo de Dimas.

Es el gesto trágico del anciano moribundo de hambre, que protesta de la impiedad del victimario.

Es condor enamorado de la roja estrella del ideal de redención humana.

Es cual negra nube, golpeando con su báculo de rayos la puerta donde duerme la borrasca encadenada, para descargar luego en el fragor de su cólera su báculo candente sobre los troncos de los Dioses altaneros.

Nuestra voz no es el grito plañidero de la vil renunciamiento; es el rugido viril de hermosa anunciación.

Es una herida abierta en el pecho, desangrando.

Es una boca expugnada torturada por la mordaza, rebeldía a soportarla por más tiempo, y que convierte su lengua en llama quemadora que rechaza a su infame victimario!

Es el eco de la palabra libertad, pronunciada en los oídos, de la víctima cargada de cadenas.

Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita. Es un gesto, de cólera infinita.

para que ascienda a los poderes ningún político charlatán, porque ningún hombre tiene derecho para gobernar a otro hombre, y menos explotarlo, oprimirlo y asesinarlo: en nombre de la ley que solo es su capricho, porque comprendemos que todos somos iguales en deberes y derechos en el orden natural!

Nuestra propaganda hará en el corazón de las instituciones sociales el efecto de la hoja de un puñal de hielo!

Nuestro periódico será el tabernáculo incendiado por la zarza de nuestras firmes convicciones desde donde el obrero libreto lanzará su apostrofe de fuego que como lava volcánica calcinará en sus templos de explotación los ídolos malditos.

Ya nuestra palabra con sonoridades de incendio, pregonando por todo el mundo la justicia, la libertad y el amor.

Es una interrogación al propietario opulento el por qué de sus riquezas hechas a costa del sacrificio del honrado productor; va preguntando a los gobernantes de la tierra el por qué de su mentada autoridad, el por qué de la opresión del hombre por el hombre!

Va preguntando a los sacerdotes de las mil y tantas religiones que se combaten, el por qué de sus poderes celestiales de su infabilidad, el por qué siendo todos regidos por los mismos efectos de las que llamamos leyes naturales proclaman su superioridad y poder como un dogma enarbolando con esto la pestilente y sucia bandera de la desigualdad social entre los hombres de la tierra, siendo un hecho concluyente y palpable que todos hemos nacido, pobres e ignorantes, y que mientras. Naturaleza proclama la igualdad de nuestro nacimiento, necesidades, desarrollo y muerte, ellos propagan su don de superioridad, como elegidos por un Dios a quien nadie conoce por que nadie lo ha visto ni sentido, sembrando con esto en los campos de la vida el odio, rencor y todas las desgracias que agobian a la humana especie!

El por qué, mientras los creyentes carneros producen, luchan y sufren, ellos, los ministros representantes del bandolero Dios de la Biblia, disfruta de una comodidad sin límites, cuando no tienen derecho ni a la vida porque no se la proporcionan por medio de la laboriosidad en la producción y si por la explotación vil y cobarde que ejercen sobre la multitud que arrodillada ante el idolo impasible espera ver cumplidas las promesas del milagro que no llegará jamás, esto es el perpetuo desgarro después de la muerte, en la famosa patria celestial.

Va nuestra hoja como inmisericorde acicate que punzará el vientre de esa maldrastra sociedad generatriz de verdugos y holgazanes.

Va contra esa sociedad que rie gozamente y goza en el opipara banquete, envuelta en sedas, joyas y aromas, que mira impasible al huérfano precipitarse a la cima del vicio y sucumbir en el fallo de apoyo, fallo de pan, amor y de instrucción!

Que se burle del anciano desnudo y tembloroso por el hambre agonzando lentamente bajo la mano dolorosa de miseria.

A la virgen proletaria vendiendo en el mercado de la prostitución burguesa, la flor de su pudor a cambio de un pan para salvar la vida de su madre enferma, que rie profanal ante el dolor infinito de la doliente madre que falta de recursos ve desaparecer por la puerta de la muerte a sus queridos hijos hielados por el helico del hombre, mientras ellos los helicos, derrochan en orgías escandalosas las lágrimas y sudor del pueblo, comiéndose en el oro, lujo y gran comiditas de sus soberbios palacios, que desprecia llena de insolentes orgullo y crueldad a esa multitud escuálida, hambrienta y desnuda que lucha desesperada día y noche sin tregua ni descanso para conseguir no vivir sino prolongar más la lenta y espantosa agonía de su muerte dolorosa.

Por eso nuestra palabra es el grito de rebelión con el aludido de la adoración; vamos a despertar a los esclavos que duermen satisfechos sobre las doradas del yugo, delirantes por ignorancia, en látigos, mordazas y cadenas!

Somos la impiedad contra la piedad! Somos la solidaridad del explotado contra la caridad cínica del explotador!

Es nuestra hoja la fulguración roja del látrol contra las palideces del olivo, emblema de la paz infame!

Nuestra hoja no arrullará, rugirá; no lamentará, no claudicará, ¡muñirá! es verbo de rebelión y no de humillación.

Abofetear el idolo falsario en presencia del creyente, es digno de hombres; eso haremos frente a frente, a los defensores de la farsa, vamos contra la devoción que es abyección.

Somos la cultura proletaria contra la "sociedad hipocrita que falsaria."

Nuestra palabra redime, no deprime; somos el rayo vengador contra el Papa explotador; abanzamos batidos hacia nuestro ideal pero no abatidos; los muertos resucitan en los campos libertarios; somos inmortales, allá iremos. ¡Triunfantes!... Porque nuestra arma es la verdad contra la iniquidad, con ella abiremos la última cabeza de falsario.

Que venga la gloria del cadalso, la cárcel ó el destierro, tres elementos indispensables para avivar y fortalecer nuestra propaganda; sin mártires no hay causa!

Lucharemos contra los fieles guardianes de los mandamientos liberticidas, de los tiranos del cielo y de la tierra!

Nuestro fin es conseguir la libertad del obrero esclavizado. ¡Triunfaremos! si: le daremos libertad!

Vamos: ¡le daremos libertad! el terrible tirano de los pueblos, los cobardes no tienen derechos a la vida porque sus gestos de humillación de tienen el paso gigantesco de la rebelión.

Vamos contra el miedo. Avancemos. ... Contra el fallo de la sociedad tenemos el fallo de la verdad.

Nuestro verbo contará esas flores pálidas del miedo que brotan en el corazón de los inconscientes indecisos, el moderno Atla extermina los pueblos inconscientes aplastándolos con las doradas ruedas de su carro, vamos contra Atla que en nombre de la Religión de la Patria y el oro une a su carro de pillaje, a los pueblos sumidos

en el caos de la suprema ignorancia de sus derechos naturales; borremos del corazón del pueblo el egoísmo patriótico, borrando las fronteras hechas de todo el planeta una sola patria donde sus moradores se cobijarán con la bandera del trabajo, la blusa del productor y las insignias honoríficas sean los callos, medallas del trabajo honrado que el obrero exhiba con orgullo, Patria universal donde todos podamos vivir dentro del respeto mutuo, absoluta libertad; sin padres de la patria, sin Dioses de los cielos ni ricos insolentes, esto es, sin zánganos. Marchemos adelante hacia el ideal reductor desafiando los rigores de la lucha y el desgarrar de nuestras vidas por los cardos del tormento.

¡El martirio dignifica!

MONCALEANO.

Mentiras y Verdades

Un tal Richard H. Cole, procedente de la ciudad de México, y que consigo ha portado un retrato que le regaló el tirano más sanguinario que en México ha registrado la historia, da el siguiente reporte a sus congéneres en el "Van Nuys," sin duda alguna hotel de esta ciudad de en los que medra la clase parasita, la clase que no produce y si consume todos los sacrificios del esclavo trabajador. He aquí sus verdades y mentiras:

"Que México ha salido de las sombras de la guerra (guerra de clases, entendiendolo burgués pícaro.) y se encuentra en un estado pacificado y marcha triunfante hacia la prosperidad como jamás había experimentado."

"¡Mentira! que bien quisiera burgués de que México se pacifique para ir y hacer tu "agosto" que les ha prometido el bandido Madero, por medio de las concesiones de tierras, minas, ferrocarriles y demás industrias.

"Mr. Cole tiene grandes propiedades de ranchos en México, y es un amigo personal del presidente Madero."

"Los disturbios en México han terminado." ¡Mientes! porque mientras no se acabe esa casta de negreros como el mismo Madero y demás explotadores la lucha de clases no se extinguirá.

"Que Orozco ha huido del país, y llevado consigo un inmenso botín (que robó al pueblo de Chihuahua, ó sea a los rebeldes que deramaron su sangre en los campos de batalla) esto es cierto porque no le queda otro recurso a ese embaucador.

"Que el Gral. Blauquet anda en persecución de la rebelde Emiliano Zapata, y que muy pronto lo derrotará por completo," quizá por la mala suerte Zapata caiga en manos de ese asesino militar y arrebate tan preciosa vida, pero, Zapata, no es el sólo la revolución social en México sino los proletarios que luchan por emanciparse del yugo del gobierno y de los capitalistas. Por eso luchan, despojan y ajustician a las hacendados al grito de Tierra y Libertad.

Agrega el tal Cole: "Que una de las más seguras indicaciones para que todo el descontento termine ha sido el influjo del capital."

"¡Seguro! por que como él es explotador lo ve todo con ojos de capitalista. Asegura Cole, que acaba de arreglar con el gobierno un capitalista francés la admisión de \$20,000,000 en propiedades en México."

"Ingleses, alemanes y americanos capitalistas están también invirtiendo inmensas cantidades de dinero con la esperanza de que recuperarán sus concesiones que Díaz les dió y que Madero tanto se esfuerza por garantizarles. Pijaos, proletarios, esta versión es cierta; confesión por este mismo capitalista, que nos arrojan a nosotros mismos en nuestra cara: Sigue diciendo Cole que Madero es una gran maravilla de bondad, la cual le fue una arma poderosa para arrojar a Díaz del poder.

"Que dirán de esta "maravillosa bondad" del democrata Madero los huérfanos y viudas de los 14,000 de revolucionarios que murieron en su revuelta? ¿que dirán de esa "bondad" el sin número de víctimas, de los asesinados de Purrúandiro y las de los sucesos recientes de Veracruz? Mas, entendamos bien las cosas: \$20,000,000 de que habla Cole, son un presupuesto que los burgueses gobernantes de México, unidos con los del exterior han resuelto "invertir" para la pacificación del país dicha suma de dinero en esa guerra fratricida de hermanos contra hermanos, es decir para que ese dinero se gaste en sostener al odioso ejército de militares, a este respecto vease lo que en el "Diario" de la ciudad de México con fecha 27 de Oct. próx. pdo dice: Los \$20,000,000 fueron aprobados por el Senado. Bajo la presidencia del "señor" Dip. Enrique Goetzette, la Cámara de Senadores efectuo ayer una sesión (como de costumbre) en la que los "señores" Ernesto Madero Ministro de Hacienda y el Lic. Jesús Flores Magón, Ministro de Gobernación, presentaron los debates de ley sobre el proyecto de solicitar \$20,000,000 que el ejecutivo apravo."

Voltemos a repetir, rebeldes que luchéis por reformas políticas que con ciega fe esperáis todo de un "buen gobierno" ¡Pijaos lo que hacen con el candidato pijo, que como en el mu-

no "Diario" dice que éste dinero se pagara de los fondos de las Aduanas. B. L.

ESCUELA MODERNA

CARTILLA (primer libro de lectura).—Dedicado a la enseñanza racionalista de niños y adultos (tercera edición). Contiene, además de la enseñanza del mecanismo de la lectura fundado en un sistema original, una aplicación práctica del conocimiento recién adquirido, en que se expone de modo conciso y sencillísimo la existencia del universo. Un tomo encuadernado en cartón. 30c

"LAS AVENTURAS DE NONO (segundo libro de lectura), por Juan Grave, traducción de A. Lorenzo; tercera edición, con prólogo del traductor.—Destinado a robustecer el sentido común inicial en la inteligencia de los niños y a que rechacen la preocupación estacionaria. 60c

EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE.—Desarrollo normal. Vida libre, por Michel Petit, dedicado a los alumnos de la Escuela Moderna (segundo libro de lectura).—En el desarrollo de esta obra se ponen de manifiesto todos los errores que por preocupación y por rutina se cometen contra la higiene, y se exponen con método y claridad las reglas que constituyen la verdadera ciencia de la vida. 60c

"PRELUDIOS DE LA LUCHA (segundo libro de lectura), por F. Pi y Arsuaga, con notas editoriales.—Exposición clara y precisa de las injusticias sociales que sufre la humanidad. 60c

"SEMBRANDO FLORES (segundo libro de lectura), por Federico Urales.—Hermosísimo poema de la vida, tan delicioso como instructivo. 60c

"ORIGEN DEL CRISTIANISMO (cuarto libro de lectura).—Crítica positiva e irrefutable, que ilumina la inteligencia del alumno, si no en la infancia, después, hombre ya, cuando interviene en el mecanismo social; utilísimo además por no dirigirse exclusivamente a las escuelas primarias, sino también a las libres escuelas de adultos. 60c

EPILOGO DE GRAMÁTICA ESPANOLA, por Fabián Palasi; tercera edición.—Obra exenta de sofismas religiosos y sociales, abundantes, como ejemplos, en los libros análogos de la enseñanza rutinaria. Con notas editoriales. Un tomo encuadernado en tela. 60c

ARITMÉTICA ELEMENTAL, por Fabián Palasi. Obra tan sencilla como útil, de gran facilidad para aplicar a las inteligencias infantiles. Un tomo encuadernado en tela, 60c.

ELEMENTOS DE ARITMÉTICA.—I. Volumen de los principiantes. La numeración y las cuatro reglas, por Condorcet. Los primeros principios de la Aritmética, por Paraf-Javal. Ejercicios, por Henry Vogt. Demostración de que la base de las matemáticas es experimental y que su objeto es utilitario. 60c

II.—Volumen del curso medio, por Paraf-Javal. Contiene las materias que se han de enseñar en las clases elementales y superiores de las escuelas primarias. Dos tomos encuadernados en tela. 60c

COMPENDIO DE HISTORIA UNIVERSAL, por Clemencia Jaquinet. Tomo I: Tiempos prehistóricos, hasta el Imperio Romano.—Tomo II: Edad Media y Tiempos modernos.—Tomo III: De la Revolución francesa hasta nuestros días.—Lectura indispensable para los niños de ambos sexos, como inspirada en la moderna pedagogía; utilísimo para los adultos, por ser un resumen histórico, concienzudo, breve y verídico. Tres tomos encuadernados en tela. \$1.80

LA ESCUELA MODERNA, positiva explicación y alcance de la enseñanza racionalista por Francisco Ferrer Guardia. Un tomo, 60c.

RESUMEN DE LA HISTORIA DE ESPAÑA, por Nicolás Estévez, con notas editoriales y un apéndice de Volney sobre La Historia, a propósito para generalizar la crítica histórica y desvanecer prejuicios nacionalistas. Un tomo encuadernado en tela. 60c

HUMANIDAD DEL PORVENIR, por Enrique Luria, con un epílogo de Carlos Malato. Jamás apreciaremos como en esta obra, aliados en tan estrecha y feliz conjunción, los datos irrefutables de la ciencia positiva y las especulaciones ideales por los amplios horizontes del progreso futuro. Un tomo 60c.

GEOGRAFÍA FÍSICA, por Odón de Buen, prefacio de Eliseo Reclus.—Descripción científica del Mundo, necesaria para formar idea clara del planeta que habitamos, base obligada del estudio de la Naturaleza. Un tomo 60c.

TIERRA LIBRE, por Juan Grave, (cuarto) Versión española por A. Lorenzo.—Obra nueva que apareció al propio tiempo en lengua francesa, y que constituye un bosquejo de sociedad futura, hecho por uno de los más conocidos pensadores que trabajan por el porvenir de la humanidad. Un tomo, 60c.

EL INFERNO DEL SOLDADO, novela francesa de costumbres militares, por Jean de Hire, traducción de Soledad Gustavo.—Terrible manifestación de la hipocresía administrativa, donde se descubre el abismo de incuria, de ignorancia de maldad que bajo la máscara de order, limpieza, higiene, ciencia y religión, puede existir en un hospital militar. Un tomo, 60c.

LAS CLASES SOCIALES, estudio sociológico, Carlos Malato, versión española por A. Lorenzo.—Resumen histórico de la desigualdad social y explicación de sus causas; interesante para cuantos se dedican a la solución del problema social. Un tomo, 60c.

A. B. C. SINDICALISTA, folleto de propaganda societaria, por J. Yvetot.—Utilísimo en el estado actual de organización obrera. 10c.

BOTONCITOS

Con el retrato del mártir Praxedes G. Guerrero, diez centavos oro cada uno.

Con la Bandera Roja y el lema Tierra y Libertad, diez centavos oro cada uno.

Háganse pedidos a Manuel G. Garza, 914 Boston St., Los Angeles, Cal.

GASTOS DEL NO. 113 DE "REGENERACION"

Estampillas, \$12; Cliche de la creencia, \$3; Cabeza de Regeneración, \$2.50; tranvía, \$1; envoltura, \$1; Inotipo, \$39; impresión, \$4; cubiertas para cortar letras, \$1; fomento de la Revolución, \$20.25; depósito al correo, \$6; renta de casa, \$18; Herald, 25c; B. Lara, \$4; Gaitán, \$4; asistencia para los compañeros de la oficina, \$6.75; Pacific Press, \$9.50; Total, \$132.25.

Estos gastos se efectuaron del 28 al 2 de Noviembre.

TEODORO M. GAITAN. En la próxima semana daremos el resumen del 113 y los gastos originados en los Nos. 112 y 113 cuantos que dejó Palacios sin pagar.

NOTICIA DE INTERES PARTICULAR

Todos los compañeros, que han mandado sus embios para que se les manden libros de estas oficinas, y no han sido atendidos, es debido a la tardanza de la completa entrega de los libros y demás útiles que concierne a "Regeneración" por el extractor del mismo; pero tan pronto como quede arreglado todo esta atenderemos los pedidos.

LA REDACCION. REBELDIAS.

A MIGUEL DELGADO R. Yo desprecio a la turba de repulles, que al mandato del despota se humillan, y estultos, miserables y serviles, a los pies del tirano se arrojan.

Maldigo a los cobardes que al vudugo envilecidos la piedad imploran, que gimen oprimidos por el yugo, y en vez de rebelarse alivos, lloran!